



Manfred Scheuer und Kaplan Ludwig Penz (rechts).

Foto: Zwicknagl

Bischof segnete Beterstiege

Buch – Zur Rosenkranzstiege wurde jetzt der Aufgang zur Rottenburg. Bronzene Motive vom Geschehen in Betlehem, dem Heiligen Geist und einer Ecce-Homo-Darstellung schuf der Weerberger Künstler Franz Knapp. Sie sind auf massiven Lärchenbrettern befestigt. Die Idee dazu stammte von Kaplan Ludwig Penz, der sich schon für den Wiederaufbau der Kapelle auf der Rottenburg, die Entstehung des Bibelweges und die Errichtung der Versöhnungstiege engagiert hatte. Bischof Manfred Scheuer segnete jetzt mit Assistenz von Pfarrer Hanspeter Schiestl die Rosenkranzstiege. „Eine solche Stiege gibt es sonst wohl nicht“, schmunzelte der 97-jährige Kaplan. Nach dem Gottesdienst auf der Rottenburg stellte sich BM Otto Mauraicher (Buch) bei Kaplan Penz mit einem Scheck für soziale Zwecke ein. Fast 1600 Euro hatte der Verkauf einer speziellen Briefmarke mit dem Profil des agilen Priesters vor zwei Jahren eingebracht. (zw)